

## Über 500 000 Hybrid-Fahrzeuge von Lexus verkauft

**Seit der Einführung des ersten Lexus mit Hybridantrieb im Jahr 2005 hat die Marke bis Ende November 2012 weltweit über 506 000 Fahrzeuge mit der alternativen Antriebstechnik abgesetzt. Von 26 000 Einheiten im ersten Jahr stieg der Absatz kontinuierlich bis auf auf 113 000 Einheiten in diesem Jahr an.**

Die Verkaufszahlen von Januar bis November 2012 liegen um 21 Prozent über denen des Vergleichszeitraumes im vergangenen Jahr. Analog zu Westeuropa beträgt auch in Deutschland der Hybridanteil am gesamten Lexus-Absatz über 80 Prozent. Vor allem mit der Markteinführung der neuen GS-Generation in diesem Jahr stiegen die Verkäufe deutlich an. Vom neuen GS konnte Lexus bis Ende des Jahres weltweit über 8000 Einheiten verkaufen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Lexus GS 450h.



Lexus GS 450h.